

# BERUFSMESSE

Es dürfte den meisten von euch nicht entgangen sein, daß im heurigen Sommersemester ein ungewöhnliches Ereignis stattgefunden hat. Zum ersten Mal veranstaltete die Fakultätsvertretung Elektrotechnik eine ganztägige Berufsmesse, zu der verschiedene Firmen aus der Elektrobranche eingeladen waren. Nach über einem Jahr der Vorbereitung war es am 27. April endlich soweit.

Vertreter von elf renomierten Firmen und ca 200 interessierte Studenten sorgten für den beachtlichen Erfolg dieser Veranstaltung. Auf Grund des großen Anklanges, den die Berufsmesse gefunden hat, könnten wir uns ohne weiteres vorstellen, in ein bis zwei Jahren eine ähnliche Aktion zu starten. Damit aber aufgetretene Fehler nicht noch einmal gemacht werden, bzw. nicht erfüllte Wünsche ein andermal berücksichtigt werden können, wären wir sehr daran interessiert, euere Meinung über diese Berufsmesse zu erfahren.



Durch das Personalinformationssystem haben wir die Kollegen ganz schön im Griff

Sollte jemand Kritik oder gar Verbesserungsvorschläge bezüglich der Berufsmesse einbringen wollen, so kann er diese entweder schriftlich in der ÖH (Fakultätsvertretung Elektrotechnik) abgeben, oder direkt in der Fachschaft (Dienstag 18.15 Uhr Alte Technik) vorbringen.

Abschließend möchte ich die Gelegenheit wahrnehmen, mich bei allen Kollegen zu bedanken, die bei der Organisation und Durchführung der Berufsmesse mitgeholfen haben, im Besonderen auch jenen Professoren und Assistenten, die uns mit Rat und Tat hilfreich zur Seite gestanden sind.

Johannes Türtscher